

HAMBRUNA EN GUATEMALA

Guatemala se encuentra sumida en una crónica crisis alimentaria, agravada por los efectos de sequía. La hambruna ha empeorado en el país centroamericano en los primeros meses de 2010 lo que podría provocar la muerte de más de las 240 personas que perdieron la vida en 2009 por inanición. Ese es el motivo por el cual la ONU ha hecho recientemente un llamamiento internacional para reunir 34 millones de dólares de ayuda a la población afectada por la sequía. Se prevé que los fondos irán destinados a proveer alimentos, servicios de salud agua potable y equipos sanitarios a unas 680.000 personas durante los próximos 6 meses. Con un trasfondo de pobreza muy causada que afecta al 51% de la población guatemalteca (en tanto que el 75% vive en la extrema pobreza) la crisis actual tiene mayores consecuencias en las mujeres en edad fértil, los niños menores de edad.

Metas Del Milenio.

Es un acuerdo al que arribaron en el año 2000 los jefes de Estado y del gobierno participantes en la sexagesima reunion asumieron un conjunto de compromisos encaminados a "aliviar" la vida de millones de seres humanos.

Hambre En Guatemala.

La hambruna en Guatemala 5 de cada 10 niños y niños menores de cinco años padecen de esta desnutrición crónica. La desnutrición crónica es prevenible pero sino se atiende el daño es irreversible, afectando el pleno desarrollo de las niñas y niños y su vida futura.